



Media Service

DLG e.V., Eschborner Landstr. 122, 60489 Frankfurt/Main,
Tel: 069/24788-206; r.huebner@DLG.org; www.dlg.org

Frankfurt am Main,

07. März 2023

Ausgezeichnete Frische und Qualität:

DLG-Medaillen für die Bäckerei der Justizvollzugsanstalt aus Heilbronn

DLG-Frischeprüfung für Brot, Kleingebäck und Feine Backwaren – Produktqualität überzeugt Experten

(DLG). Die Justizvollzugsanstalt Heilbronn Vollzugliches Arbeitswesen VAW aus Heilbronn hat erfolgreich an der Frischeprüfung für Brot, Kleingebäck und Feine Backwaren der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) teilgenommen. Das Unternehmen ist jetzt vom Testzentrum Lebensmittel mit einer Gold- und einer Silbermedaille für die Qualität und Frische seiner Backwaren ausgezeichnet worden. Die prämierten Produkte sind abrufbar unter www.dlg.org/datenbank-backwaren/

Nur im richtigen Moment können frische Backwaren mit ihrer vollen Qualität überzeugen. Die DLG-Frischeprüfung findet deshalb an ausgewählten Standorten in ganz Deutschland statt, so dass alle Erzeugnisse dank kurzer Transportwege frisch auf die Prüftische gelangen. Eine Stärke der DLG ist ihr bundesweites Experten-Netzwerk, das die frischen Backwaren vor Ort qualitativ untersucht. Im Mittelpunkt steht dabei die sensorische Produktbewertung, bei der auch Einflüsse der Rohstoffauswahl, Herstellungstechnologie und der Rezeptur berücksichtigt werden.

DLG-Testzentrum Lebensmittel

Dank seiner Fach- und Methodenkompetenz ist das DLG-Testzentrum führend in der Qualitätsbewertung von Lebensmitteln. Ein neutrales Experten-Netzwerk sowie Prüfmethode auf Basis aktueller wissenschaftlich abgesicherter und produktspezifischer Qualitätsstandards

garantieren Neutralität und Qualitätstransparenz. Getestete Produkte, die die DLG-Qualitätskriterien erfüllen, erhalten die Auszeichnung „DLG-prämiert“ in Gold, Silber oder Bronze.